

## DAFTAR PUSTAKA

- Aulia, A. 2008. *Pernikahan Vs Adat*. [online]. Diakses pada 15 juni 2012 dari <http://anaaulia.multiply.com/feed.rss>
- Abidin, S. & Aminuddin. 1999. *Fiqh Munakahat 1*. Bandung: Pustaka Setia
- Akhir, D. -. [on-line]. Diakses pada tanggal 14 Oktober 2012 dari [digilib.unimus.ac.id/files/disk1/105/jtptunimus-gdl-darulakhir-5228-3-bab2.pdf](http://digilib.unimus.ac.id/files/disk1/105/jtptunimus-gdl-darulakhir-5228-3-bab2.pdf)
- Azwar, S. 2006. *Penyusunan Skala Psikologi*. Yogyakarta : Pustaka Belajar.
- Azzam, A.A.M & Hawwas, A.W.S. 2009. *Fiqh Munakahat*. Jakarta: Amzah.
- Bungin, B. 2010. *Metode Penelitian Kuantitatif: Komunikasi, ekonomi, dan kebijakan publik serta ilmu-ilmu sosial lainnya*. Jakarta: Kencana.
- Boeree, C.G. (tanpa tahun). *General Psychology*. Jogjakarta: Kelompok Penerbit Ar-Ruzz.
- Coopersmith . 1967. *Teori Self Esteem Pada Anak Remaja* ( terjemahan) Jurnal Psikologi
- Hadi,S & Yuni, P. 2000. *Manual SPS (Seri Program Statistik)*. Yogyakarta: Universitas Gajah Mada.
- Helmi, A.F., Handayani, M.M & Ratnawati, S. 1998. *Efektivitas Pelatihan Pengenalan Diri Terhadap Penngkatan Penerimaan Diri dan Harga Diri*. Jurnal Psikologi.
- Mantovani, S.L. 2011. Mahar ala Adat Versus ala Islam. [on-line]. Diakses pada tanggal 12 April 2012 dari [http://acehinstitute.org/index.php?option=com\\_content&view=article&id=499:mahar-ala-adat-versus-ala-islam&catid=74:paradigma-islam](http://acehinstitute.org/index.php?option=com_content&view=article&id=499:mahar-ala-adat-versus-ala-islam&catid=74:paradigma-islam)
- Idris, M. 2008. Mahar di Aceh refleksi maskulinitas [on-line]. Diakses pada tanggal 12 oktober 2012 dari <http://lakilakibaru.wordpress.com/2011/12/20/mahar-di-aceh-refleksi-maskulinitas/>

- Nursyam. 2007. *Madzhab-Madzhab Antropologi*. [on-line]. Diakses pada tanggal 12 Oktober 2012 dari <http://lib.uin-malang.ac.id/thesis/fullchapter/03210060-maulimatul-athiyah.ps>
- Az, A.R. 2012. *Definisi Harga Diri Menurut Para Ahli*. [on-line]. Diakses pada 14 oktober 2012 dari [professional.blogspot.com/2012/03/definisi-harga-diri-menurut-para-ahli.html](http://professional.blogspot.com/2012/03/definisi-harga-diri-menurut-para-ahli.html)
- Scribd.-. *Penerimaan Diri*. [on-line]. Diakses pada tanggal 20 Juli 2012 dari <http://www.scribd.com/doc/22094435/penerimaan-diri>
- Sulaiman, Nasryuddin, dkk. 2000. *Pakaian dan Perhiasan Pengantin Etnis Aceh. Aceh : Departemen Pendidikan Nasional*. [on-line]. Diakses pada tanggal 20 Juli 2012 dari [http://acehpedia.org/Tradisi\\_perkawinan\\_di\\_Aceh](http://acehpedia.org/Tradisi_perkawinan_di_Aceh)
- Tambunan, R. 2001. *Harga diri remaja*. [on-line]. Diakses pada tanggal 12 April 2012 dari <http://www.E-psikologi.com>
- Wagito, W. 2011. *Pengertian dan Definisi Masyarakat*. [on-line]. Diakses pada tanggal 20 Juli 2012 dari <http://aceharticle.blogspot.com/2011/10/pengertian-dan-definisi-masyarakat.html>



## **D.1 Skala Penerimaan diri**

## IDENTITAS

**Nama** : .....

**usia** : .....

**Jenis kelamin** : .....

**Pekerjaan** : .....

## PETUNJUK PENGISIAN SKALA

Bacalah setiap pernyataan dengan cermat dan teliti, kemudian pilihlah salah satu jawaban dari empat alternative jawaban yang sesuai dengan keadaan diri saudara untuk setiap masing-masing pernyataan, dengan memberi tanda (√) pada jawaban yang disediakan. Pilihan saudara tidak ada yang salah, semuanya benar asalkan sesuai dengan keadaan diri saudara.

- SS** : Jika pernyataan itu **Sangat Sesuai** dengan anda  
**S** : Jika pernyataan itu **Sesuai** dengan anda  
**TS** : Jika pernyataan itu **Tidak Sesuai** dengan anda  
**STS** : Jika pernyataan itu **Sangat Tidak Sesuai** dengan anda

**SELAMAT BEKERJA**

### Skala penerimaan diri

No	PERNYATAAN	PILIHAN JAWABAN			
1	Saya tidak memaksakan keluarga yang akan melamar untuk menyanggupi mahar yang telah di tentukan bagi saya seberapa yang mereka sanggup	SS	S	TS	STS
2	Bahwasanya saya tahu harga emas sekarang sedang tinggi jadi saya tidak mempatokkan mahar yang tinggi	SS	S	TS	STS
3	Bagi saya pendidikan yang tinggi merupakan faktor penting dalam menentukan mahar	SS	S	TS	STS
4	Bagi saya bila tidak tercapainya mahar yang telah ditentukan bukan berarti pernikahan tidak dapat dilaksanakan	SS	S	TS	STS
5	Saya tidak mempermasalahkan besar-kecilnya nilai mahar yang terpenting jodoh anak saya bisa menjadi imam yang baik	SS	S	TS	STS
6	Saya tidak yakin mahar akan menjamin masa depan hidup anak saya	SS	S	TS	STS
7	Saya yakin mahar yang telah saya tetapkan sudah sesuai untuk anak saya	SS	S	TS	STS
8	Saya tidak ambil pusing untuk masalah mahar	SS	S	TS	STS
9	Apapun keputusan yang saya ambil mengenai mahar itu sudah saya pikirkan secara matang	SS	S	TS	STS
10	Saya merasa mahar yang telah saya tentukan tidak wajar karena akan memberatkan keluarga yang akan melamar	SS	S	TS	STS
11	Saya merasa dari keluarga yang sederhana maka saya mengkondisikan mahar dengan keadaan keluarga saya	SS	S	TS	STS
12	Saya merasa tidak pantas menentukan mahar yang tinggi-tinggi	SS	S	TS	STS
13	Saya mampu menerima masukan dan pendapat dari keluarga besar mengenai penentuan mahar	SS	S	TS	STS
14	Saya merasa tidak mau terlalu mengikuti tradisi pemberian mahar keluarga yang sebelumnya	SS	S	TS	STS
15	Saya yakin bahwa pengalaman hidup saya dapat menjadi pembelajaran yang	SS	S	TS	STS



	baru dan berharga untuk menentukan mahar anak saya				
16	Keluarga saya tidak menuntut banyak di mahar	SS	S	TS	STS
17	Dalam menentukan mahar saya menyesuaikan dengan tradisi keluarga saya sebelumnya	SS	S	TS	STS
18	Saya tidak mampu menerima kritikan dan masukan mengenai mahar dari keluarga besar	SS	S	TS	STS
19	Saya merasa bertanggung jawab atas segala keputusan penentuan mahar anak saya	SS	S	TS	STS
20	Saya lebih memikirkan kebahagiaan anak saya ketimbang urusan mahar	SS	S	TS	STS
21	Saya menyerahkan urusan mahar kepada keluarga besar karena saya merasa mereka lebih berpengalaman	SS	S	TS	STS
22	Bagi saya tidak ada pemaksaan dalam menentukan mahar semua sesuai dengan kesepakatan	SS	S	TS	STS
23	Bagi saya dalam menentukan mahar harus ada kesepakatan 2 belah pihak agar tercapai hasil yang diinginkan	SS	S	TS	STS
24	Untuk kemajuan masa depan anak saya, saya tidak mampu menerima pujian dan kritikan dari keluarga besar termasuk mengenai urusan mahar	SS	S	TS	STS
25	Saya rasa mahar yang saya tetapkan sudah wajar tidak memberatkan keluarga yang akan melamar anak saya	SS	S	TS	STS
26	Mahar bukan segala-galanya bagi saya jadi saya tidak terlalu mempermasalahkan urusan mahar	SS	S	TS	STS
27	Saya berharap mahar yang saya tentukan dapat disanggupi oleh keluarga yang akan melamar	SS	S	TS	STS
28	Saya tidak berani menentukan mahar yang berlebihan karena saya merasa tidak sanggup membalasnya	SS	S	TS	STS
29	Saya harus berpikir realistis menyangkut mahar anak saya agar nantinya anak saya bahagia	SS	S	TS	STS

30	Saya tidak berani menentukan mahar yang berlebihan karena takut dianggap seperti menjual anak	SS	S	TS	STS
----	---	----	---	----	-----



### Skala harga diri

No	PERNYATAAN	PILIHAN JAWABAN			
1	Bagi saya tidak ada tawar-menawar dalam menentukan mahar	SS	S	TS	STS
2	Bagi Saya menentukan mahar tinggi untuk anak saya itu wajar, karena anak saya berpendidikan tinggi	SS	S	TS	STS
3	Saya tidak merasa bila menentukan mahar yang tinggi dianggap seperti menjual anak	SS	S	TS	STS
4	Dalam keluarga saya menetapkan mahar yang tinggi sudah menjadi tradisi	SS	S	TS	STS
5	Tidak ada perbedaan tradisi menentukan mahar dalam keluarga saya	SS	S	TS	STS
6	Saya menentukan mahar yang tinggi karena dulu mahar saya tinggi	SS	S	TS	STS
7	Saya tidak ragu dalam menentukan mahar tinggi karena saya punya kompetensi untuk itu	SS	S	TS	STS
8	bagi saya mahar merupakan harga diri	SS	S	TS	STS
9	Tidak ada tradisi menentukan mahar dalam keluarga saya	SS	S	TS	STS
10	Saya punya pemikiran sendiri dalam menentukan mahar	SS	S	TS	STS
11	Keluarga besar tidak ikut andil dalam menetapkan mahar anak saya	SS	S	TS	STS
12	Sebelum menentukan mahar saya musyawarahkan terlebih dahulu bersama keluarga	SS	S	TS	STS
13	Saya tidak peduli dengan perkataan orang yang mengatakan maharnya terlalu besar untuk zaman sekarang yang harga emas naik	SS	S	TS	STS
14	Dalam keluarga saya 20 mayam sudah menjadi standar untuk setiap anak saya	SS	S	TS	STS
15	Saya akan kecewa bila tidak tercapainya mahar yang telah ditentukan	SS	S	TS	STS
16	Dalam menentukan mahar saya menyesuaikan dengan tradisi keluarga saya sebelumnya	SS	S	TS	STS
17	dalam keluarga saya tidak ada perbedaan ukuran mahar untuk setiap	SS	S	TS	STS



	anak perempuan saya				
18	pendidikan, status sosial, kecantikan menjadi faktor penting bagi saya dalam menentukan mahar	SS	S	TS	STS
19	terkadang dalam menentukan mahar terjadi selisih pendapat dalam keluarga besar saya	SS	S	TS	STS
20	Saya merasa mahar yang saya tetapkan sudah sesuai dengan kondisi keluarga saya	SS	S	TS	STS
21	saya tidak peduli bila orang lain membicarakan mahar yang telah saya tentukan	SS	S	TS	STS
22	Apapun pendapat orang terhadap mahar yang saya tetapkan, saya selalu menerimanya dengan positif	SS	S	TS	STS
23	Saya tahu harga mas sekarang sedang melonjak tinggi tapi itu tidak mempengaruhi saya dalam menentukan mahar	SS	S	TS	STS
24	Saya menentukan mahar sesuai dengan keadaan keluarga dan anak saya	SS	S	TS	STS
25	Tidak ada standar ukuran mahar untuk setiap anak perempuan saya	SS	S	TS	STS
26	Saya bangga menentukan mahar yang tinggi karena menandakan kesuksesan anak saya dan saya sebagai orang tua	SS	S	TS	STS
27	Tidak terfikir bagi saya untuk menetapkan mahar rendah	SS	S	TS	STS
28	Saya menentukan mahar melihat dari bibit bebet bobot keluarga saya, pengalaman hidup, dan kompetensi yang dimiliki oleh anak saya	SS	S	TS	STS
29	dalam penentuan mahar saya mengambil contoh dari pengalaman hidup saya terdahulu karena kedepannya bisa menjadi lebih baik untuk anak saya	SS	S	TS	STS
30	Bagi saya mahar menentukan jati diri keluarga	SS	S	TS	STS



# UNIVERSITAS MEDAN AREA

## FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NO. 1 MEDAN ESTATE

TELP. (061) 7366878, 7364348, FAX. 7368012 MEDAN 20223

Email: univ\_medanarea@umaac.id Website: www.uma.ac.id

Nomor : 141/FO/PP/2012  
Lampiran : -  
Hal : Pengambilan Data

21 Agustus 2012

Yth. Lurah Meunasah Krueng  
Kecamatan Ingin Jaya  
Aceh Besar

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami:

Nama : Nilva Rosady  
NPM : 08.860.0113  
Program Studi : Ilmu Psikologi  
Fakultas : Psikologi

untuk melaksanakan pengambilan data pada *Kelurahan Meunasah Krueng Kecamatan Ingin Jaya Aceh Besar*, guna penyusunan skripsi yang berjudul: **“Hubungan Penerimaan Diri dengan Harga Diri Dalam Menentukan Mahar pada Masyarakat Aceh.”**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan penyusunan skripsi, yang merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Sehubungan dengan hal tersebut kami mohon kiranya Bapak dapat memberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan Surat Keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada Lembaga yang Bapak pimpin.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.



Tembusan  
UNIVERSITAS MEDAN AREA  
- Mahasiswa Ybs.



PEMERINTAH KABUPATEN ACEH BESAR  
KECAMATAN INGIN JAYA  
**GAMpong MEUNASAH KRUENG**

Jalan Banda Aceh -Medan Km. 6 Telp : 0853 0651 0295

**SURAT KETERANGAN**

Nomor:423.4/179/VIII/2012

Keuchik Gampong Meunasah Krueng Kec.Ingin Jaya Kab.Aceh Besar,dengan ini menerangkan bahwa :

Nama : Nilva Rosady  
NPM : 08.860.0113  
Program Studi : Ilmu Psikologi  
Pekerjaan : Mahasiswa  
Fakultas : Psikologi Universitas MEDAN AREA Sumatera Utara

Dengan ini kami menyatakan sebenarnya bahwa benar yang namanya tersebut di atas telah melakukan Penelitian / pengambilan Data,dengan judul : HUBUNGAN PENERIMAAN DIRI DALAM MENENTUKAN MAHAR PADA MASYARAKAT ACEH di Gampong Meunasah Krueng Kec.Ingin Jaya Kab.Aceh Besar.

Demikianlah surat keterangan ini kami keluarkan untuk dapat dipergunakan seperlunya.

MENGETAHUI :  
Camat Ingin Jaya



Meunasah Krueng, 31 Agustus 2012  
Keuchik Gampong Mns.Krueng

